

opusdei.org

Sacerdotes al cien por cien

Hace 70 años, San Josemaría supo que los sacerdotes diocesanos también podían santificar su trabajo ordinario. Así nació la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz, una realidad inseparable del Opus Dei. Presentamos una serie de artículos y videos sobre el trabajo de los sacerdotes.

28/02/2013

TEXTOS

La Sociedad Sacerdotal de la Santa

Cruz: ¿Cómo nació la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz? ¿en qué consiste? ¿a qué se comprometen los socios? En este texto, se explica con detalle la naturaleza y realidad de esta Sociedad sacerdotal.

Mons. Echevarría: “Las enseñanzas de San Josemaría para los

sacerdotes”: "Las enseñanzas de San Josemaría para los sacerdotes: Una respuesta a los desafíos de un mundo secularizado". Presentamos un texto del Prelado del Opus Dei sobre la vocación sacerdotal.

Con los ojos de la fe: D. Julián Díez-Antoñanzas pertenece a la Sociedad sacerdotal de la Santa Cruz y es párroco en Zaragoza (España).

Acompañó a un grupo de personas ciegas en peregrinación a Tierra Santa. En este texto cuenta algunas de sus experiencias.

VIDEOS La vocación de San

Josemaría: “Llegó el amor cuando menos lo esperaba...”. Así decía la letra de una canción que un grupo de jóvenes cantó a San Josemaría. Y él la aprovechó para recordar el momento en que llegó el Amor a su vida: «Cristo me dijo: “eres mío”».

Decir sí a Cristo: Carlo de Marchi se ordenó sacerdote hace unos años. Su breve experiencia le ha permitido entender que la gente –en especial, los jóvenes– necesita de la oración y de la entrega de los sacerdotes.

La Misa: El sacerdote existe para la Eucaristía. Ofrecemos un breve video en el que el P. John Wauck reflexiona sobre la celebración de la Misa, como centro de la existencia cristiana.

La identidad del sacerdote: ¿Qué diría el Santo Padre al oído a cada sacerdote del mundo si pudieran encontrarse un momento? Según el secretario de la Congregación para el

Clero, Mons. Mauro Piacenza,
Benedicto XVI hablaría de identidad.

Las madres de los sacerdotes: “El Señor ha escogido lo mejor de mi casa”. De esta manera se expresa en el video la madre de un sacerdote, y es quizá lo que piensa cada una de ellas.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
dev.opusdei.org/es-mx/article/
sacerdotes-al-cien-por-cien/](https://dev.opusdei.org/es-mx/article/sacerdotes-al-cien-por-cien/) (09/08/2025)